

– ÉLECTIONS REGIONALES 2015 –
Languedoc-Roussillon Midi-Pyrénées

Communiqué de presse

Vendredi 24 juillet 2015

**Large rassemblement autour de la démarche du
projet en commun**

Suite aux rencontres de Narbonne, à leurs débats et consultations internes, le PCF et Ensemble ! ont décidé de s'associer à la plateforme contributive citoyenne "leprojetencommun.net".

Désormais six organisations (Europe Écologie - Les Verts, le Parti de Gauche, Ensemble ! et le PCF - tout trois membres du Front de Gauche - la Nouvelle Gauche Socialiste et Régions et Peuples Solidaires) soutiennent ce processus de co-élaboration partagée d'un projet politique pour la région Languedoc Roussillon / Midi Pyrénées.

Ce large rassemblement, au service d'un mouvement citoyen et populaire, entend faire vivre l'espérance d'une alternative sociale, écologique et démocratique.

Les citoyen-nés
signataires
de la plateforme

